

Arribó a Cuba canciller de Singapur para visita oficial



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 19 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Singapur, Vivian Balakrishnan, llegó este miércoles a Cuba para realizar una visita oficial, informó la cancillería de nuestro país.

De acuerdo con la fuente, durante su estadía el titular de Relaciones Exteriores singapurense sostendrá conversaciones oficiales con su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, y será recibido por otras autoridades del país.

Los gobiernos de Cuba y Singapur desarrollan vínculos diplomáticos desde 1997, extendidos con la apertura, el 4 de noviembre de 2015, de la embajada de la mayor de las Antillas en esa ciudad-Estado de Asia. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320184-arribo-a-cuba-canciller-de-singapur-para-visita-oficial>



Radio Habana Cuba